

FUENTEGUINALDO

Nobleza y bravura en plena naturaleza

Antonio García y Carlos Casamayor se impusieron en el III Campeonato de Acoso y Derribo de los "Amigos del Caballo"



ANTONIO García y Carlos Casamayor se impusieron ayer en el "Guardao" de Fuenteguinaldo en el III Campeonato Territorial de Acoso y Derribo organizado por la asociación guinaldesa de los "Amigos del Caballo" con la colaboración de la Federación Hípica de Castilla y León.

Durante toda la tarde, catorce colleras entre las que se encontraban los garrochistas mirobrigenses Juan Luis Montero y Agustín Santos, así como el veterano campeón de Villavieja de Yeltes, Dionisio Holgado, se disputaron el campeonato territorial corriendo vacas de Jose Antonio Gris.

En segunda posición quedó la collera formada por Valentin Sánchez y Ángel Hernández, mientras que Tomás Prieto y José María Cuesta se colocaron en el tercer puesto.

Además, se disputó un reñido campeonato para aficionados de la zona en el que también corrieron 14 colleras.

El buen tiempo, sin excesivo calor, hizo que hasta el "Guardao" se acercaran más de un centenar de personas para seguir el campeonato y disfrutar de un día de campo.